

水のはなし



阿蘇は地下水の宝庫

水の名所としても知られる阿蘇市。手野の名水など、市内の広い範囲で自噴する湧水を見ることが出来ます。これらは阿蘇の豊富な地下水が自然と湧き出たものです。

市内全ての水道水はもちろんのこと、農業用水も地下水を使用しています。地下水は洗濯、炊事、入浴などの日常生活から農作物の生産まで私たちにとても欠かせない存在です。

地下水が減るかもしれない

近年は雨の降り方が激しくなったと感じる人もいるかもしれませんが、実際にそれを裏付けるデータがあります。気象庁によると降水量1時間に50ミリメートル以上の雨（滝のような猛烈な雨）の年間発生回数は約40年前と比較して増加しているそうです。

地表に降った雨は土中に浸透し、地下水として地層の中に蓄えられます。あまりに激しく雨が降ると、雨は地中に浸透せず、地面の表層を通り河川へと流れ



手を洗うときは水を止めよう

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐため
30秒ほどの時間をかけて
手を洗うことが推奨されています。
石けんで手をごしごし洗っている間は
水を止めましょう。
そうすることで節水はもちろん
手洗いに集中することで、
手洗い効果もあがります。

コロナ禍で
家でご飯を食べる機会も増えたのでは。
洗い物をするときは
水を出しっぱなしにせず
桶などに水を溜めて
溜め洗いをしましょう。
激しい油汚れがついた食器は
事前に新聞紙などでふき取ること
より少ない水で洗うことができます。

洗いものをするときも水を止めよう



入浴のときも水を止めよう

コロナ禍で浴場に行く回数が減り、
自宅で入浴する機会が増えた人も
いるかもしれません。
頭や身体を洗うときは
出しっぱなしにせず水をこまめに止めましょう。
残り湯はすぐに捨てずに
洗濯や洗車、打ち水などに活用しましょう

8/1 は 水の日

水のことについて、考えてみましょう

この夏は節水にチャレンジ
子どもや孫の代まで地下水を
残していくために、この夏は節
水に取り組んでみませんか。夏
は水道の使用量が増える時期で
もあります。また、新型コロナ
ウイルス感染症の影響で手洗い
が増えたり、自宅での食事、入
浴が増えて水道使用量が増えた
という家もあるのでは。自身の
水道の使いかたを見直してみま
しょう。